

NOTA DE PRENSA N° 179-2019-GORE-ICA/ORII
GOBERNADOR OFRECE AYUDA A LOS POBLADORES DE NUEVA ESPERANZA
CUARTA FAMILIA

El gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, recibió a los pobladores del sector Nueva Esperanza Cuarta Familia, del distrito de Salas Guadalupe, quienes llegaron en marcha al GORE y le solicitaron ayuda para el saneamiento de los terrenos que ocupan hace más de 7 años.

"Bienvenidos, esta es su casa. Yo voy a ayudarlos, dentro de lo que está en mis competencias", ofreció su ayuda a los pobladores, varios de los cuales llegaron con sus hijos en brazos y carteles pidiendo ser escuchados.

La preocupación de los vecinos es por la notificación de desalojo que han recibido días atrás, muy a pesar de que a la fecha reciben ayuda de parte del Estado a través de programas sociales.



"Yo no puedo pronunciarme si no me hacen llegar la documentación, presenten los documentos y yo con gusto voy a ayudarlos. Para eso me han elegido, para apoyarlos en lo que pueda", se pronunció la autoridad regional.

El gobernador programó una audiencia para los dirigentes de los pobladores para el martes a las 8.30 am.